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一、项目名称：莱阳站一楼餐
饮、二楼休闲茶吧、专卖店项目
二、竞争谈判内容：莱阳站一
楼餐饮160平方米、二楼休闲茶
吧100平方米、专卖店20平方米
竞价。
三、接洽处：山东济铁旅行服务
有限公司烟台经营部。
1、地址：烟台市芝罘区北马路
135号。
2、接洽时间：2016年7月15日—
2016年7月31日。
联系电话：0 5 3 5 - 2 9 6 5 5 2 6
0 5 3 5 - 2 9 6 5 3 7 3。
四、竞争性谈判申请文件交纳
截止时间：2016年7月31日15：
00。
五、谈判方式：公开竞争性谈
判。

山东济铁旅行服务有限公司
烟台经营部

2016年7月15日

山东济铁旅行服务有限公司莱阳站商铺

竞争性谈判公告

孟凡利调研服务业发展

推推动动服服务务业业扩扩量量提提质质跨跨越越发发展展
本报 7月 1 4日讯 (记者

张琪 ) 7月 1 4日，市委书记
孟凡利到芝罘区、开发区调
研服务业发展情况，要求认
真贯彻落实中央和省委、市
委关于加快服务业发展的决
策部署，准确把握新形势新
任务，大力培育新业态新模
式，不断推动服务业扩量提
质，以服务业大跨越带动全
市经济大发展。市领导李树
军、姜中二参加调研。

孟凡利首先来到芝罘区
第 一 国 际 9 6 号 超 甲 级 写 字
楼，详细了解整体运营情况，
实地察看了配套服务设施，
指出楼宇经济占地少、效益
高，要加快打造一批特色精
品楼宇，发挥“磁场”效应，吸
引 更 多 的 行 业 优 势 企 业 入
驻。在芝罘俱乐部和克利顿
饭店，孟凡利认真听取有关
情况汇报，要求保护好、利用
好历史文化资源，发掘它们

的现代价值，延续城市历史
文脉，打造特色文化品牌。在
振 华 百 货 集 团 股 份 有 限 公
司 ，孟 凡 利 参 观 了 超 市 、商
场，了解了企业经营发展情
况，希望企业抢抓机遇、加快
发展，做大做强振华品牌，立
足 烟 台 、布 局 全 省 、走 向 全
国。在开发区磁山地质公园，
孟凡利听取了规划建设情况
汇报，强调要加快推动旅游
产业转型升级，大力发展以

休闲、度假、体验为主的旅游
项目，吸引更多游客来烟旅
游观光。在中南山海湾项目
现场，孟凡利认真了解项目
建设情况，指出要严格落实
去库存政策措施，加强市场
分类调控，促进房地产市场
平稳健康发展。在中信大厦，
孟凡利详细了解了开发区金
融业发展情况，参观了中信
银行营业厅，要求加快推进
金融创新，大力支持资本市

场发展，不断优化金融生态
环境，为推动经济发展提供
有力的金融支撑。

调研期间，孟凡利指出，
服务业是经济发展的重要“引
擎”，是社会就业的最大“容
器”。各级要充分认识加快服
务业发展的重大意义，切实增
强紧迫感责任感，进一步创新
思路、优化举措、狠抓落实，不
断提高服务业发展的质量和
效益。

近日，2016年山东省委
第一轮专项巡视公布“问题清
单”，其中涉及烟台大学、鲁东
大学以及滨州医学院等驻烟高
校私设“小金库”，违规公务接
待、公款走访送礼、滥发津补贴
以及干部中存在“小圈子”现象
等问题。

烟台大学：
科研经费管理使用混
乱

近日，省委第十巡视组向
烟台大学党委反馈专项巡视
情况。据《省委第十巡视组向
烟台大学党委反馈专项巡视
情况》显示，党的十八大以来，
烟台大学党委认真学习贯彻
习近平总书记系列重要讲话
精神，贯彻落实中央和省委决
策部署，党风廉政建设取得了
一定成效。

巡视中，巡视组发现和干
部群众反映了一些问题，主要
是：党的领导弱化，抓党建意
识不强，用心用力不够，落实
管党治党政治责任不力。对党
风廉政建设重视不够，“一岗
双责”制度不落实，监督执纪
问责不力。对二级单位监督管
理不到位，私设“小金库”问题
突出，科研经费管理使用混
乱。落实中央八项规定精神和
省委实施办法措施不具体，执
行不坚决，清理办公用房不到
位，公务用车管理混乱，违规
公务接待、公款走访送礼、滥

发津补贴问题仍然突出；对干
部教育管理缺失，班子调整不
及时，对存在问题的干部过于
迁就。

同时，巡视组还收到涉及
一些领导干部的问题反映，已
按规定转相关纪检监察机关或
组织部门等处理。

鲁东大学：
建设工程及其招投标
存在违规问题

近日，省委第十巡视组向
鲁东大学党委反馈专项巡视
情况。据《省委第十巡视组向
鲁东大学党委反馈专项巡视
情况》显示，党的十八大以来，
鲁东大学党委认真学习贯彻
习近平总书记系列重要讲话
精神，贯彻落实中央和省委决
策部署，不断加强党风廉政建
设，取得了一定成效。

巡视中，巡视组发现和干
部群众反映了一些问题，主要
是：党的领导弱化，党的建设
缺失，全面从严治党不力。对
党建工作重视不够，思想政治
工作薄弱。部分干部作风不严
不实，“文山会海”问题突出。
民主集中制执行不到位，听取
群众意见少。管党治党不严，
党风廉政建设“两个责任”落
实不力，压力传导不够，监督
执纪问责不严格；“小金库”问
题依然存在，科研经费管理使
用混乱，建设工程及其招投标
存在违规问题；违反中央八项

规定精神，滥发津补贴、违规
公务接待、公款走访送礼禁而
不止。

同时，巡视组还收到涉及
一些领导干部的问题反映，已
按规定转相关纪检监察机关或
组织部门等处理。

滨州医学院：
公款走访送礼、违规接
待禁而不止

近日，省委第十巡视组向
滨州医学院党委反馈专项巡视
情况。据《省委第十巡视组向滨

州医学院党委反馈专项巡视情
况》显示，滨州医学院党委认真
学习贯彻党的十八大和十八大
以来历次全会精神，学习贯彻
习近平总书记系列重要讲话精
神，不断加强党风廉政建设，取
得了一定成效。

巡视中，巡视组发现和干
部群众反映了一些问题，主要
是：党的领导弱化，党的建设
缺失，管党治党不严。学院党
委抓领导班子和基层党组织
建设不到位，二级学院党组织
的政治保障作用发挥不力。执

行民主集中制不到位，听取群
众意见不充分；落实全面从严
治党主体责任不力，监督执纪
问责不严格。公款走访送礼、
违规公务接待等违反中央八
项规定精神问题禁而不止。干
部中存在“小圈子”现象。医疗
设备等物资和药品采购和工
程建设领域招投标问题突出。

同时，巡视组还收到反映
有关领导干部的问题线索，已
按规定转相关纪检监察机关和
组织部门等处理。

本报记者

省委巡视组发布驻烟高校“问题清单”

烟烟大大鲁鲁大大私私设设““小小金金库库””滨滨医医爱爱搞搞““小小圈圈子子””

市市区区将将安安装装
117700组组红红绿绿灯灯提提示示器器

本报7月14日讯(记者 柳斌 实习生 吕程程
通讯员 曹杰 李娜) 随着汽车保有量的增

加，交通一直是市民关注的焦点和热点问题。近日
烟台市交警部门就市民关注的问题进行答疑解惑。
据悉，今年市区将安装170组红绿灯提示器，并拟于
二马路、青年南路、芝罘屯路等部分路段增设公交
专用道。

据烟台市公安局交警支队设施工程大队副大
队长刘会杰介绍，在红灯变绿灯等待过程中，驾驶
员可能因为对红灯时长掌握不足，存在车辆启动较
慢，影响通行效率的问题。为了有效提高路口的通
行效率，2016年，交警部门计划在市区南大街、北马
路、红旗路等沿线信号灯路口安装170组交通信号
倒计时显示器，采用定程显示方式，在绿灯或红灯
结束前9秒开始显示剩余时间，提前告知驾驶员信
号灯状态的变化，以便采取正确的操控方式，进一
步规范路口交通秩序。

省委第十巡视组向烟台大学党委反馈专项巡视情况。
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